
 
 

「部活動について」 

メロンパン 

これを書いている時点ではまだ引退していないけど、私はダンス部に所

属していました。コロナで部活ができなかった時もあったけど、約2年間

は、本当に早かったです。 

 

汗だくだく、息ハアハアで踊ったり、一気に振り落としの時の絶望感だっ

たり、つらいことがたくさんあったけど、今では全部良い思い出です(^^

♪みんなと踊ることと、今までやってきたダンス全ては楽しくて最高で、

ほんっとうに大好きです！！！！！ 

 

この文章を考えることを通して改めてダンス部でよかったなと、実感しま

した。 

 

 

「楽しみな9月」 

Mu 

私は4月に部活を引退したことや体育祭が延期になったこともあって毎

日授業ばかりで疲れてしまうこともありますが、夏休み明けに楽しみがた

くさん待っていると思うと、がんばれそうです！ 

そして先日、クラスで文化祭の企画を決めたと思うのですが、ほかのクラ

スの友達に企画を聞いたりするとどのクラスもすごく楽しそうなものばか 

りで今からワクワクしています^^ 

行事は当日も楽しいのはもちろん楽しいですが、準備から楽しいですよ

ね！！ 

まあ、まずは中間テスト頑張りますか、、、 

 

 

 

「卒業生を囲む会」 

アスパラガスまち子 

木曜日のHRの時間に、各クラスで二人の教育実習生がお話しをしてくだ

さいました！私自身、先生になりたいという夢があるので、聞くことがで

きてとてもよかったです。 

今まで、大学生ってどんなことをするのだろうと、いまいちイメージがわ

かなかったのですが、大学の生活や勉強などを少し知ることができて、モ

チベーションにもなりました。 

今こうして、同じ時間に同じ教室で授業を受けている友達も、卒業すると、

それぞれの道に進んでいくのだなと思うと、「今」を大切に過ごしていこう 

と思いました！^^ 

 

「卒業生を囲む会」 

望                           

今回、2人の卒業生からお話を聞かせていただきました。今私たちがす

べきことや、大学での勉強についてだけでなく、アルバイトや日頃のお話

しなどクラス全員が笑ってしまうような面白いお話もたくさん聞くことが

出来ました！！ 

お話の中で毎日予習と復習をする。これが大事！と卒業生の方たちは口を

そろえて言っていました。やった方が自分の為になる！と思っていてもな

かなか行動に移せませんでした。。しかしこのお話を聞いてからは、今から

でも「毎日続ける」ということを目標にして頑張っていこうと思います！ 

 

 

「悲痛な心の叫び」 

M 

 受験のため必死で勉強した日々が終わり、肉体的にも精神的にも開放さ

れた喜びにあふれていた春休みがあっけなく終わり、通常授業についてい

くためまた必死に勉強する日々がはじまってから、約二か月がたちました。

正直に言って、かなり疲労がたまっております。 

 しかし、クラスも最初の緊張感はなくなり、笑い声もたくさん聞くよう

になってきました。朝早く起きるのは大変ですが、この頃少しずつ慣れて

きたように思います。（すなわち「まだあと五分寝てもいけるぞ」という感

覚が生まれてきたということ） 

新型コロナウイルス感染対策にいろいろと制限を強いられる毎日ではあり

ますが、クラスメートの顔と名前も分かるようになってきたころなので、

enjoy school livesの本番はまだまだこれからだと楽しみにしています。 

 しかし！初の中間考査とかいうやつが私たちを待ち構えています。自信

は、ありません。（おそらく大半のひとは同じと思われる） 

 

「部活動」 

某ちぇりー 

こんにちは！１年生の皆さん、入部する部活は決まりましたか？私

は、どの部活に入るかよりも、自分が選んだ部活に対してどのように

取り組むかの方が大切だと思っています！ 

２、３年生の皆さん、やっと再開できた部活はどうですか？有意義な

時間になっていますか？私が所属している軽音楽部は、しっかりと感

染対策を行いながら楽しく活動しています。マスクをしながらの練習

で困ることもありますが、部活動ができるということに感謝し、でき

る範囲で全力を出すということを忘れず頑張っています。 

 

「剣道部」 

bamboo sword 

こんにちは！剣道部です！剣道部は2年生女子４人、男子2人で、

1年生は現在、女子5人、男子3人ですが、まだまだ部員募集中で

す！！高校から剣道を始める人も多く、経験者、初心者関係なく、互

いに声を掛け合い、励まし合いながら日々精進しています！月・水曜

日は外でトレーニング、火・金・土曜日は剣道場で稽古、木曜日は隔

週でトレーニングか稽古で、日曜日は、試合が入ることもあります！ 

今、コロナの影響で大会が中止になったり、出場できなくなったりと、

昨年は悔しい思いをしてきましたが、その分、励まし合い、高め合う

なかで、強い絆も生まれました！今年は昨年の分も大会で活躍するこ

とを目標にして、頑張ります！！応援よろしくお願いします！！ 

 

「卓球部」 

棟 梁 

こんにちは！卓球部です！私たちは、３年生 18 人、２年生８人、１年

生６人の計３２人が在籍し、部員同士とても仲が良く和気あいあいと活動

しています。 

僕たち卓球部は平日と土曜日に練習に励んでおります。また外部コーチ

にも練習に参加していただいているので意欲さえあればだれでもうまくな

ることができます！ 

三年生が引退した今、女子部員が一人もいないという状況ですので卓球

に少しでも興味がある方（特に女子‼）はぜひ一度卓球を体験してみてくだ

さい！初心者でも大歓迎です！今年もコロナの影響により試合がなくなっ

てしまうなどの大変な状況が続いていますが部員一同がんばっているので

応援よろしくお願いします！！ 
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